

Por Adriana Moreno Cordero

El presidente López
Obrador, desde su
gustadísimo "standup" mañanero, asevera
que Guanajuato, que
gobierna el panista
Diego Sinhue
Rodríguez, está "fuera
de control", omitiendo
referirse a la cruenta
realidad que viven
estados gobernados
por Morena.

LA RETAGUARDIA

El oficialismo no ve la crisis en los estados gobernados por morenistas

¿Morena quiere ponerle la mesa a la delincuencia organizada?

Y mientras, una y otra vez, el presidente Andrés Manuel López Obrador, desde su gustadísimo "stand-up" mañanero, asevera que Guanajuato, que gobierna el panista Diego Sinhue Rodríguez, está "fuera de control", omitiendo a todas luces referirse a la cruenta realidad que viven estados gobernados por Morena, como Michoacán, Zacatecas, Sinaloa y Guerrero, en la Cámara de Diputados se trata de conformar una comisión que vea eso de la seguridad de los candidatos.

Sin embargo, Morena y rémoras que lo acompañan, siguen obstinados en solamente dirigir sus ataques al caso de Guanajuato. Ahí está que el coordinador de la fracción parlamentaria de los diputados guindas, **Ignacio Mier**, afirmó que las autoridades locales deben responder en los casos de inseguridad de las y los aspirantes a cargos de elección popular.

Luego de lamentar el asesinato de la candidata a la alcaldía de Celaya, Bertha Gisela Gaytán Gutiérrez, quien fue baleada mientras llevaba a cabo actos proselitistas en la vía pública, señaló: "Yo creo que es urgente que la Fiscalía del estado, que el sistema estatal de seguridad, que el gobernador del estado, (Diego Sinhué), con la participación de los ayuntamientos, deben de dar una respuesta puntual", al tiempo que demandó que en breve, tanto la Fiscalía guanajuatense como el estado, "se aboquen a la búsqueda de los responsables y tengan una condena legal ejemplar".

Desde el Instituto Nacional Electoral (INE) Morena también hace lo suyo y en este sentido, este instituto político pidió que 40 candidatos de su partido tengan seguridad. El representante de los guindas ante dicho Instituto, el también diputado Sergio Gutiérrez Luna, señaló que hubo omisiones de parte del gobernador y solicitó la intervención a instancias federales para protección de candidatos.

Y aquí la pregunta es: ¿por qué en el oficialismo hace como que no ven ni oyen lo que pasa en entidades gobernadas por los suyos?

De acuerdo a datos del Instituto Electoral de Michoacán, alrededor de 34 candidatos han optado por bajarse de la contienda electoral por un evidente temor a ser víctimas de la delincuencia organizada que por lo visto, es la que pone y quita candidatos, ojo, sin importar el color de

partido al que representen.

En base a todo lo anterior, en el caso de que en la Cámara de Diputados prosperara la propuesta de que de plano no haya elecciones en aquellas zonas donde se han registrado hechos violentos en contra de candidatos, se le estaría poniendo la mesa a la delincuencia organizada, y, ¿eso es lo que quiere Morena?

MUNICIONES

*** Senadores del PRI exigieron que el gobierno federal no utilice los programas sociales con fines electorales, como ha sido costumbre de esta errada y llamada Cuarta Transformación. El coordinador de los legisladores del tricolor. Manuel Añorve Baños, explicó que este es el momento para que el Senado de la República, "a través de los tiempos oficiales, saquemos un spot y en ese spot digamos que (los programas sociales) están en la Constitución y que no pueden ni nadie puede quitarle los programas sociales a la gente". Denunció además que los llamados "servidores de la Nación" tocan puertas "y dicen que si se vota por el PRI, PAN o PRD se van a equivocar, porque el PRI, PAN PRD, y la alianza Fuerza y Corazón por México les vamos a quitar los programas sociales". Agregó el coordinador priista que la gente sabe y "ya está encarando a estos servidores de la nación que lo que tratan de hacer es un voto focalizado, porque son los que tratan de movilizar a la gente el día de la elección lo traemos muy claro, pero también vale la pena que el Senado asuma su responsabilidad y saque ese spot concreto, puntual, de tantas mentiras que se dicen ahí en territorio".

*** Y sobre este mismo tema, el coordinador de la bancada del PAN en la Cámara alta, Julen Rementería, acusó a Morena de estar difundiendo que los programas sociales se acabarán en caso de que Xóchitl Gálvez ganara las elecciones del ya próximo 2 de junio: "Es una crueldad lo que hacen, y lo entiendo porque no tienen argumentos, es inhumano hacerle creer a los adultos mayores que simplemente van a perder sus pensiones, es una canallada lo que hace Morena y sus partidos aliados. Pero no se preocupen, con la alianza Fuerza y Corazón por México y Xóchitl los apoyos están asegurados, inclu-

so mejorarán, igual para todos los programas sociales, los de los jóvenes, los del campo, las becas, los de las personas con discapacidad, todos, absolutamente están asegurados".

*** Finalmente, el Congreso de Guerrero designó como Fiscal General del Estado al teniente coronel **Zipagná Jesús Torres Ojeda**, que llega a ese cargo en momentos sumamente tensos, ya que al asesinato del estudiante de Ayotzinapa, **Yanqui Khotan Gómez**, debe sumarse el crimen cometido en contra de la niña Camila en Taxco y la reacción que tuvo la gente al linchar a una de las supuestas homicidas, Rosa "N". Antes, la ausente gobernadora **Evelyn Salgado** removió a la ex fiscal Sandra Luz Valdovinos, quien a su vez acusó a integrantes de Morena de haberla amenazado de muerte si no se iba. Así que fácil para nada la tiene el nuevo flamante fiscal guerrerense.

*** Héctor Apreza Patrón, coordinador del PRI en el Congreso local, opinó que este nombramiento se dio por consenso ya que 43 diputados votaron a favor de Torres Ojeda, quien cuenta con una especialidad en investigación de delito y derechos humanos, "esperamos que pueda cumplir con la responsabilidad que se le ha asignado".

*** Mal hizo el hijo de la candidata de la alianza Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, Juan Pablo Sánchez Gálvez, en exhibirse a las afueras de un antro de Polanco en estado inconveniente porque eso, a querer o no, afecta la campaña de su madre con todo y que el video de este suceso que se viralizó en redes, haya ocurrido hace un año. Sin embargo, hay voces que reconocen que muy bien hizo Sánchez Gálvez en renunciar a su cargo como líder de las redes de jóvenes en torno a la campaña de Xóchitl. "Quiero aclarar que esto fue hace un año y en su momento me disculpé con el personal de seguridad del antro y ellos lo saben. Estoy aquí para darles la cara, reconocer mis errores y asumir mi responsabilidad por lo que he decidido hacerme a un lado de mi cargo", subió a sus redes este mensaje y un apunte más, este hecho no tiene comparación ninguna con el corrupto actuar del presidente López Obrador.

morcora@gmail.com